

d'ajouter toute la solennité possible à la Canonisation et à la Béatification d'un grand nombre de Martyrs, Confesseurs et Vierges dont les noms doivent être inscrits dans le Catalogue des Saints pour qu'ils puissent recevoir les honneurs de l'autel et devenir les protecteurs du peuple chrétien.

Car, comme Nous l'avons déjà fait observer, N. T. C. F., Notre Père commun est tout occupé de nos plus chers intérêts et il nous porte à tous l'amour le plus tendre, le plus sincère et le plus fort qu'un bon père puisse porter à ses enfants. Aussi, fait-il annoncer aux Evêques, en les invitant à cette fête religieuse, qu'il lui sera très agréable de voir ses Frères s'unir à lui pour adresser ensemble leurs prières aux Saints du ciel qui déjà jouissent du bonheur éternel, afin que tous ces bienheureux, en étant touchés, obtiennent de Dieu, dans l'extrême danger dans lequel se trouvent les affaires politiques et surtout les affaires religieuses, la victoire sur l'ennemi de tout bien et la tranquillité continue pour l'Eglise militante.

Comme vous le voyez, N. T. C. F., tout se prépare pour une de ces grandes solennités qui font époque dans le monde chrétien. C'est le Souverain Pontife lui-même qui se met à la tête de cette belle, de cette magnifique démonstration religieuse. Ce sont les Evêques de la Catholicoïté toute entière qui se rendent avec joie à l'invitation de leur Père et de leur Chef pour donner, par leur présence et leurs prières, une plus grande importance à ce grand mouvement. Ce sont des prêtres dévoués et de dévots laïques qui vont, par milliers, remplir les chemins et les rues qui conduisent à la Jérusalem de la terre, pour s'y retrouver dans les sentiments de la foi et de la piété, en assistant à ce majestueux spectacle. C'est pour glorifier nos Pères dans la foi, les bienheureux Apôtres Pierre et Paul que toute l'Eglise catholique va faire entendre ses cris de joie et de jubilation. C'est pour assister et contribuer aux honneurs que le Souverain-Pontife doit décerner à de nouveaux Saints que se font ces immenses préparatifs ? C'est pour attirer sur le monde entier les bénédictions du ciel qu'il se fera dans la Ville-Sainte, dans ce jour à jamais mémorable, tant de prières et de supplications, qu'il se chantera tant de cantiques harmonieux et tant d'hymnes sacrées, qu'il s'accomplira tant de rites pompeux et qu'il se fera tant de cérémonies religieuses.

Ne vous semble-t-il pas, N. T. C. F., que dans cet Anniversaire séculaire la brillante lumière de l'éternité qui éclaira de ses feux célestes le jour qui couronna les princes des Apôtres et ouvrit à ces pécheurs repentants un libre passage pour les cieux, sera plus resplendissante ? *Decorata lux aeternitatis, auream diem irrigavit ignibus, Apostolorum quæ coronat principes; Reisque in astra liberam pandit viam.*